

# KATHOLISCHE JUGEND SCHIFFWEILER



## Dorffest 2012 bei der Katholischen Jugend

Wie schon seit 25 Jahren nahm auch dieses Jahr die katholische Jugend am Schiffweiler Dorffest teil.

Auch in diesem Jahr hatten wir ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm.

So kamen am Freitag die Bands "Methanol" und "4Shots", die das Zelt sowie den Biergarten rockten.

Am Samstag kam die Band "The post blues experience", die ein sehr ansprechendes Programm hatten, sodass für jeden was dabei war.

Auch diesen Sonntag fand in unserem Zelt der Zeltgottesdienst statt, der gut besucht war.

Nachmittags kam die Band "Lightsight", die viele bekannte Lieder sangen und das Zelt zum beben brachten.

Unseren Freunden, Gästen und Helfern danken wir für ihr Kommen! Ebenso geht ein herzlicher Dank an die Sparkasse, auf deren Parkplatz wir seit Jahren zu Gast sein dürfen.

Mensch ich mag Dich!